

Danksagung

Schwer hat der Mensch zu tragen,
eh sein Weg zu Ende ist.
Aber keiner weiß zu sagen,
wie er diese Welt verläßt.

Nachdem wir unseren lieben Sohn und Bruder

Mathias Eyring

zu Grabe getragen haben, möchten wir uns für die vielen Beileidsbekundungen in Wort und Schrift sowie für die Geldzuwendungen bei allen Verwandten und Freunde von ganzem Herzen bedanken.

Dank der Bestattung Pietät für die sehr schöne erhabene Feier und der Gärtnerei Spindler für den schönen Blumenschmuck.

In liebevoller und dankbarer Erinnerung

Dein Vater Roland

Deine Geschwister mit Familien

Eishausen, im Mai 2021